

## Jumelage Bois d'Arcy - Mùcheln

Dès leur arrivée, vendredi 13 mai, nos amis mùchelnois et les familles d'accueil ont été conviés par la municipalité à lever un verre à l'amitié franco-allemande.



Le lendemain, Allemands et Français ont pris la direction de Fontainebleau pour la visite de son château. S'en est suivie la découverte de la ville de Jean Cocteau, Milly la Forêt. Une soirée festive et conviviale attendait ensuite nos hôtes à la salle des fêtes de la Tremblaye.



Dimanche 15 mai, après une cérémonie en mémoire des personnes disparues en 2001 dans un tragique accident survenu alors qu'elles se rendaient à Mùcheln, nos amis allemands ont pu découvrir la Grange de la Tremblaye, nouveau lieu artistique arcisien. La fin de la matinée a été ponctuée par des échanges sportifs et culturels, avant que nos hôtes ne reprennent le chemin de l'Allemagne, le cœur lourd, mais avec la perspective de se retrouver en décembre prochain à Mùcheln.